

# CORREO DE LOS LECTORES

Aún desde tan lejos,  
siempre me he sentido muy  
apegada a "mi terruño".

Pero el hecho de recibir, por  
su intermedio, informaciones  
y esa revista de Canarias  
mantiene aún mas vivo mi  
afecto y emoción por la tierra  
que me vio nacer.

Josefina del Río de Bouza.  
Ocho de Octubre, 278  
Montevideo - Uruguay

Recibo AGUAYRO desde  
hace unos dos años y me  
hace un gran placer leerla,  
al ser canaria y estar  
viviendo lejos de Las Palmas.

Les saludo muy  
atentamente y les doy  
muchísimas gracias.

J. Sánchez Vega.  
115, Bd. Bineau.  
92200 - Neuilly - Francia.

Felicitaciones por la  
calidad e interés del contenido  
de "AGUAYRO" que se  
superan cada número.

Marcelo Rodríguez Morales  
Juan Cabal, 2441.  
Montevideo  
R. O. del URUGUAY.

Hace unos cuatro años  
que estoy vinculado  
espiritualmente a la revista  
"AGUAYRO" editada por la  
Caja Insular de Ahorros de  
Gran Canaria, a la que Vd.  
dirige tan digna y  
acertadamente.

Ahora, que por cuestiones  
de curiosidad y vacaciones me

encuentro en Las Palmas hace  
más de dos meses por lo que  
no quiero dejar de pasar la  
ocasión de saludar a Las  
Palmas, a toda Gran Canaria  
y a las demás islas de este  
maravilloso archipiélago  
Canario, del que yo ya sabía  
un poquito por la revista y  
que ya estimo de corazón.

Antonio Sánchez Villa.

Suelo leer con cierta  
frecuencia la revista  
"AGUAYRO" que  
edita la Caja Insular  
de Ahorros. Me  
congratulo de que dicha  
revista sea siempre de temas  
canarios, ya que no había  
ninguna que se dedicara de  
lleno a nuestros problemas  
y a informarnos de la vida y  
hechos de nuestros  
antepasados (escritores,  
poetas, etc.).

El motivo de dirigirme a  
Vds. no es otro que el de  
rogarles que si es posible  
y puesto que la gran mayoría  
de los canarios no conocemos  
nuestra historia se publicase  
en fascículos, en dicha  
revista la historia de  
Canarias.

Ana Ma<sup>a</sup> Martín González  
Matías Padron, 97  
Las Palmas de G. C.

Tengo el agrado de  
dirigirme a Vd. en mi  
carácter de lector de la  
revista de su digna dirección,  
con el objeto de hacerle  
llegar algunas sugerencias  
sobre futuros temas a  
incluir en "AGUAYRO".

Sería de gran interés  
para los lectores de la  
revista, especialmente, para  
aquellos que residimos en el  
exterior (en América hay más  
de 50.000 canarios),  
concretamente, Argentina  
(hay más de 10.000 isleños),  
que se prepare un número  
especial, en realidad serían  
necesarios dos, para el tema  
que le anuncio: a) Un amplio  
reportaje a Las Palmas de  
Gran Canaria, donde el lector  
pueda apreciar los adelantos

urbanísticos experimentados  
por nuestra ciudad. b) Incluir  
en otro número la segunda  
parte del trabajo dedicada al  
interior de la isla. Fotos del  
Aeropuerto Internacional de  
Las Palmas (Gando), su  
nuevo terminal y la autopista  
Las Palmas-Gando. Complejo  
urbanístico de Maspalomas,  
con fotos de las distintas  
zonas que lo integran.  
Imágenes de Tafira, Sta.  
Brígida, San Mateo, Tejeda,  
Teror, Arúcas, Gáldar, Guía,  
Telde y otros lugares de  
interés turístico.

Debo señalar, que en  
Argentina como en otros  
países de Iberoamérica, la  
información que hay sobre  
Canarias en general y Gran  
Canaria en particular es  
pobre, y por ende el  
conocimiento que hay sobre  
nuestras islas es deficiente a  
todas luces.

Finalmente, el objeto que  
persigue mi sugerencia es  
darle una imágen puesta al día de  
Gran Canaria, a los canarios  
en general (especialmente a  
los hijos de Gran Canaria) y  
a manera de difusión turística  
para los eventuales lectores  
de "AGUAYRO" en América.

Juan González Barreto  
Manuel Quintana, 781  
Quilmes - Buenos Aires  
República Argentina.

Agradecemos sinceramente las  
amables comunicaciones de los  
lectores de AGUAYRO, así como  
sus interesantes sugerencias.  
Por lo que se refiere a la que nos  
hizo llegar desde la Argentina  
don Juan González Barreto, este  
número de nuestra revista está  
parcialmente dedicado a la ciudad  
de Las Palmas; no obstante, te-  
nemos presente sus apreciaciones  
en torno a unas posibilidades  
de señalado interés. En cuanto a  
la que nos trasladó doña Ana Ma-  
ría González Martín, nos resulta  
agradable observar una coinci-  
dencia en su interés por temas,  
los de nuestra historia, a los que  
AGUAYRO dedica también per-  
manente atención. A todos nues-  
tros comunicantes les hacemos  
llegar nuestra gratitud por sus  
cartas, que constituyen el mejor  
estímulo a nuestra modesta labor.